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Дорогие земляки!
Вот и подходит к концу очень непростой, 

високосный 2016 год. Для нашей страны он 
прошел под знаком продолжающегося эконо-
мического кризиса и напряженной междуна-
родной обстановки. А для партии он стал годом 
больших выборов, на которых СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в тяжелой борьбе в третий раз стала 
парламентской партией.

Наступающий год будет не менее сложным. 
Это год столетнего юбилея Октябрьской ре-
волюции. И мы подходим к нему с целым ком-
плексом острых вопросов. Главные среди них 
– нарастающее расслоение среди россиян, сни-
жение уровня жизни широких слоев населения, 
неспособность решать задачи эффективного 
экономического развития. Так уже было 100 лет 
назад. И тогда страна выбрала путь вооружен-
ного противостояния и радикального решения 
наболевших социально-экономических про-
блем. Что стало настоящей трагедией для стра-
ны и десятков миллионов ее жителей. Теперь 
мы не должны допустить этого. Нам нужно мир-
ным, нереволюционным путем обеспечить раз-
витие страны, создать условия для достойной 
жизни всех без исключения россиян. Именно на 
таких принципиальных позициях стоит и будет 
стоять СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Мы ежедневно 
на самых различных уровнях боремся за во-
площение этих идей в жизнь. Благодарю вас за 
то, что каждый из вас вместе с нашей партией в 
меру своих сил и возможностей работает в этом 
направлении. Уверен, мы обязательно победим. 

От всей души поздравляю вас с наступающим 
Новым годом и Рождеством! Пусть он принесет 
в ваши семьи мир и благополучие. Желаю вам 
и вашим близким здоровья и счастья! И пусть в 
новом году будет больше справедливости!

Депутат Государственной Думы, 
руководитель партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Алтайском крае
Александр ТЕРЕНТЬЕВ

ОТ РЕДАКЦИИ

Вниманию подписчиков!
Уважаемые читатели, обращаем 

ваше внимание на то, что бесплатная 
подписка на 2017 год будет продолже-
на. Следующий номер газеты планиру-
ется к выходу в конце января. К этому 
времени будет проведена работа с ба-
зой подписчиков – нам необходимо вы-
яснить, не устарела ли она. Вам посту-
пит телефонный звонок, уточняющий 
желание получать газету. Вы можете 
также указать контакты других людей, 

которые хотят получать нашу газету.
Внимание! В 2017 году доставка газе-

ты будет осуществляться только по тем 
адресам, где указаны телефоны (домаш-
ние или мобильные). Адреса без телефо-
нов будут удалены из базы подписчиков. 
Если в феврале по этой причине вы не 
получите газету, но хотите ее получать, 
вам необходимо позвонить по телефону 
(8-385-2) 62-43-17 и сообщить о своем же-
лании продолжить подписку.

С НОВЫМ 
2017 ГОДОМ!

Ну вы там держитесь...
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КУРС ВЕРНЫЙ!

ЗАЩИТИТЬ ПЕНСИОНЕРОВ!

Александр Терентьев вновь избран 
председателем Совета

25 ноября в Барнауле про-
шла конференция региональ-

ного отделения СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ в Алтайском крае. 
Несмотря на непогоду и штор-
мовое предупреждение, 44 из 
60 делегатов сумели приехать 
на мероприятие. Им предсто-
яло решить важную задачу – 

переизбрать руководящие 
органы реготделения.

Еще в сентябре Президиум Централь-
ного Совета рекомендовал на пост пред-
седателя Совета реготделения кандида-
туру Александра Терентьева. Делегаты 
конференции охотно поддержали это 
предложение, единогласно проголосовав 
за его кандидатуру.

Был избран и Совет реготделения. 
Теперь он состоит из 19 человек. Среди 
новичков Совета – депутат АКЗС Алек-
сандр Молотов, лидер молодежного 
крыла партии Александр Обидин, руко-
водители местных отделений Ольга Че-
чулина (Крутихинский район), Дмитрий 
Васильев (Панкрушихинский район). 
Практически наполовину было обнов-
лено Бюро Совета. В него вошли Васи-
лий Железовский, Александр Молотов, 
Александр Обидин. Председателем кон-
трольно-ревизионной комиссии оста-
лась руководитель общественной при-
емной Оксана Молодых. Все они были 
избраны единогласно.

Главный вывод, сделанный участни-
ками конференции, – партия на Алтае 
идет верным курсом. Об этом говорит 
все возрастающая поддержка избирате-
лей – начиная с 2007 года партия повы-
шает свои результаты на региональных и 
муниципальных выборах. Это результат 
системной кадровой, идеологической, 
законотворческой, правозащитной и со-

циальной работы. Которая, разумеется, 
будет продолжена.

НОВЫЕ ЗАДАЧИ
Впрочем, на конференции занима-

лись не только подведением итогов, но 
и говорили о планах на будущее. В сво-
ем выступлении Александр Терентьев 
подчеркнул, что намерен продолжить 
реализацию всех проектов, ставших ви-
зитной карточкой реготделения. И по-
ставил перед соратниками серьезную 
боевую задачу – добиться успеха на 
муниципальных выборах. Напомним, в 
сентябре 2017 года в крае будет избрано 
более 6000 депутатов всех уровней. Это 
депутаты городских, районных и сель-
ских советов. Среди наиболее важных – 
выборы в Барнауле, Бийске, Рубцовске, 
Новоалтайске, Заринске, а также в 48 
районах края.

И у справороссов есть все основания 
надеяться на хороший результат. Ведь 
именно СР традиционно выступала в 
роли главного оппонента партии власти 
на муниципальных выборах, занимая 
второе место по количеству получен-
ных мандатов. А убедительная победа 
на выборах в Каменском районе пока-
зала, что партия имеет большой потен-
циал.

Участие в предстоящей муници-
пальной кампании важно по многим 
причинам. Во-первых, чем больше вы-
движенцев партии окажется среди му-
ниципальных депутатов, тем больше 
возможностей для отстаивания интере-
сов народа будет у партии. Во-вторых, 
это важный социальный лифт для чле-
нов и сторонников партии. Став депу-
татами, они смогут получить ценный 
опыт работы во власти. И наконец, не 
нужно забывать о том, что партии надо 
готовиться к губернаторским выборам 
2019 года. Для участия в которых нуж-
но преодолеть так называемый «муни-
ципальный фильтр» в виде подписей 
депутатов. Всего нужно собрать более 
500 подписей. Так что работа предстоит 
масштабная.

Александр Терентьев 
вручает награды 

отличившимся 
руководителям мест-

ных отделений

Депутаты-справедливороссы предложили поднять минимальную пенсию

 На второй сессии Алтайского краевого Законо-
дательного Собрания депутатами был рассмо-

трен вопрос об установлении величины про-
житочного минимума пенсионера в Алтайском 

крае на 2017 год. Это нужно для определения 
размера социальной доплаты к пенсии, не дотя-
гивающей до этого минимума. Нужно отметить, 

что доплата эта осуществляется за счет феде-
ральных средств. Инициаторы законопроекта в 

лице администрации края предложили оставить 
его на уровне 2016 года – 8363 рубля.

Депутаты фракции «Справед-
ливая Россия», напротив, пред-
ложили повысить прожиточный 
минимум. Позицию фракции 
на сессии аргументировал 
депутат АКЗС Владислав Ва-
каев:

– Мы считаем, что принци-
пиально важно увеличить рост 
доходов этой социально неза-
щищенной категории населе-
ния – в Алтайском крае про-
живает около 100 тысяч таких 
пенсионеров, которым полага-
ется обсуждаемая федеральная 
социальная доплата. Эти люди 
пострадали от роста цен, кото-

рый по официальным данным 
только за 9 месяцев составля-
ет 4,2 процента. Поэтому наша 
принципиальная позиция  – не-
обходимо повысить размер 
прожиточного минимума пен-
сионеров, что позволит поднять 
им пенсию. Максимальная циф-
ра, которую мы хотим предло-
жить, без ущерба для краевого 
бюджета – размер установлен-
ного на федеральном уровне 
прожиточного минимума 8540 
рублей. Это даст повышение 
в 177 рублей каждому отдель-
но взятому пенсионеру. Кроме 
того, позволит привлечь в наш 

регион внушительную сумму 
федеральных средств – 212 млн 
руб. Эти деньги будут потраче-
ны людьми на территории края 
на различные услуги, товары, и 
соответственно будут дополни-
тельные импульсы для развития 
нашей экономики».

Однако предложение де-
путатов-справороссов не 
было поддержано депутат-
ским большинством. Так что 
минимальная пенсия в 2017 
году останется прежней. А вме-
сте с ней и доходы этой наибо-
лее незащищенной категории 
жителей края.

Новый руководитель 
фракции

28 ноября состоялось заседание 
фракции «Справедливая Россия» в 
АКЗС, на котором было принято реше-
ние о плановой ротации руководства 
фракции. Руководителем постоян-
ного депутатского объединения из-
бран Александр Молотов.

Данное решение связано с желани-
ем снизить нагрузку на Людмилу Сус-
лову, которая работает в профильном 
комитете по экономической политике, 
промышленности и предприниматель-

ству на освобожденной основе. Заме-
стителем руководителя фракции остал-
ся Владислав Вакаев.

Отчет о работе Председателя Совета был представлен в виде фильма. Его можно посмотреть на сайте регионального отделения www.altai.spravedlivo.ru

Фото Александры Черданцевой
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СПРАВЕДЛИВЫЙ И 
АЛЬТЕРНАТИВНЫЙ
СР вновь предложила свой вариант бюджета

Партия остается верна себе: 
каждый год она разрабатыва-

ет и вносит на рассмотрение 
Госдумы свой вариант глав-

ного финансового документа 
страны – бюджета. Таким 

способом справороссы по-
казывают, что у страны есть 

другой путь развития. И даже 
при существующей экономи-

ческой ситуации можно ре-
шить задачи успешного разви-

тия страны. Просто для этого 
нужна политическая воля.

ВЛАСТЬ ПРЕДЛАГАЕТ 
ЗАТЯНУТЬ ПОЯСА?

Во-первых, как же оценивает партия 
предлагаемый правительством бюджет? 
Как бюджет выживания. То есть инерци-
онный и неспособный к развитию эконо-
мики страны. В утвержденном партией 
власти документе планируется, что по 
итогам 2017 года инфляция достигнет 
4,0%. Однако за счет чего планируется это-
го достичь? За счет недоиндексации соци-
альных выплат, за счет изъятия средств 
из базовой программы ОМС федераль-
ного фонда обязательного медицинского 
страхования (95 млрд руб. в 2016 году), 
за счет заморозки зарплат госслужащих, 
за счет сокращения дотаций на выполне-
ние майских указов президента, за счет 
существенного сужения внутреннего пла-
тежеспособного спроса. А еще – за счет 
уничтожения среднего класса в резуль-
тате девальвации рубля и существенного 
роста численности бедных. В общем, зада-
ча снижения инфляции решается просто: 
у людей в следующем году будет меньше 
денег, это, в свою очередь, душит внутрен-
ний спрос и останавливает рост цен.

При этом остаются высокими про-
центы по кредитам – низкая инфляция 
не сбила их. В условиях падения дохо-
дов все больше людей будут выбирать 
сберегательную модель поведения. Так, в 
2016 году потребительское кредитование 
уменьшилось на 4,5%. Все это еще больше 
потянет вниз оборот розничной торговли.

При этом государство не спешит 
давать людям деньги. Индексация 
пенсий в 2017 году в проекте бюджета 
заложена на 5,8 процента в соответствии 
с официальной инфляцией 2016 года. От-
сутствует индексация пенсий работаю-
щим пенсионерам, отложен до 2020 года 

рост страховой части пенсии для работа-
ющих в сельском хозяйстве, нет индек-
сации материнского капитала. Фактиче-
ски сокращаются социальные выплаты 
(подробнее об этом см. на стр. 8). Если к 
этому добавить увеличенные акцизы на 
бензин, дизельное топливо, на алкоголь 
и табак, то становится понятно: в насту-
пающем году большинству россиян при-
дется еще больше затянуть пояса.

Одновременно власть сокращает 
расходы на поддержку отечественной 
экономики. Так, по госпрограмме «Эко-
номическое развитие и инновационная 
экономика» расходы сокращены на 23 про-
цента, с 99,2 млрд руб. в 2016 году до 76,5 
млрд руб. в 2017 году. Расходы на поддерж-
ку малого предпринимательства уменьше-
ны на 3,8 млрд руб., с 11,3 до 7,5 млрд руб. 
По госпрограмме «Развитие промышлен-
ности и повышение ее конкурентоспособ-
ности» расходы сокращены на 5 процен-
тов, до 137,5 млрд руб. Все в соответствии 
с лозунгом главы правительства и «Единой 
России» — денег нет, но вы там держитесь.

Разумеется, фракция «Справедли-
вая Россия» в Госдуме проголосовала 
против такого бюджета.

ВЫХОД ЕСТЬ!
Одновременно партия предложила 

свой подход к бюджетной и налоговой 
политике, который отражает социал-
демократическую идеологию.

Основа этого предложения проста: 
нужно дать наиболее уязвимым слоям 
населения деньги, одновременно сти-
мулируя развитие реального сектора 
экономики. В комплексе это позволит 
сменить модель экономического роста, 
позволит перейти от сырьевой к иннова-
ционной экономике. Для решения этой 
задачи предлагается целый ряд мер.

В налоговой политике:

– Перераспределить налоговую на-
грузку с реального сектора экономики 
на демонстративное потребление и 
сверхдоходы. В частности ввести про-
грессивную шкалу налогообложения 
доходов (даст 490 млрд); отказаться от 
возмещения НДС экспортерам сырья, 
прежде всего нефти и газа (даст 1,5 трлн).

– Оказать дополнительную помощь 
бюджетам регионов: перераспреде-
лить налог на прибыль организаций и 
акцизы на топливо в их пользу.

– Стимулировать экономический 
рост через снижение налогов. Предла-
гается снизить тариф страховых взносов 
во внебюджетные фонды; снизить ставку 
НДС до 16 процентов; ввести налоговые 
льготы инновационному бизнесу, пред-
приятиям, инвестирующим в научные 
исследования и разработки, существен-
но расширить инвестиционную льготу.

– Усилить администрирование от-
дельных видов налогов – сборов с 
рыбной отрасли, увеличить ставки на 
вырубку леса, ликвидировать серые 
схемы при таможенном оформлении 
товаров, скорректировать трансгра-
ничную торговлю.

Все это позволит увеличить до-
ходы федерального бюджета на 
1 584,7 млрд руб., из которых 
531 млрд руб. может быть 
направлен на увеличение рас-
ходной части бюджета, а на по-
крытие дефицита федерального 
бюджета – 1 053,7 млрд руб. 

Это, в свою очередь, позволит со-
хранить средства Фонда национального 
благосостояния, в который сейчас хочет 
залезь правительство.

Принципиально иной взгляд 
у СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
и на расходную часть бюджета. 

Во-первых, партия считает, что нужно 
сократить финансирование госкорпора-
ций (например, сократить ассигнования 
Внешэкономбанку на 100 млрд рублей); 
снизить выплаты на материальное сти-
мулирование федеральных государ-
ственных гражданских служащих; от-
казаться от индексирования тарифов 
коммунальных монополий. Эти и другие 
меры позволят перераспределить вну-
три расходов федерального бюджета 
еще порядка 280,6 млрд руб.

Во-вторых, увеличить поддержку 
реального сектора экономики в части 
импортозамещения и преодоления 
стагнации на 121 млрд руб. В том чис-
ле субсидирование процентной ставки 
по кредитам.

В-третьих, направить дополни-
тельные средства на проведение 
капитального ремонта и модер-
низацию объектов коммунальной 
инфраструктуры, на переселение 
граждан из ветхого и аварийного 
жилья, суммарно на 71 млрд руб. 
Предлагается также предусмотреть 
25 млрд руб. на поддержку ипотеч-
ного кредитования.

В-четвертых – выделить средства 
для финансовой поддержки регионов. 
На предоставление дополнительных 
бюджетных кредитов субъектам РФ – 
150 млрд руб. Дотации субъектам РФ 
на повышение оплаты труда работни-
кам бюджетных учреждений – на 60 
млрд руб.

В-пятых, увеличить поддержку об-
разования и здравоохранения на 116 
млрд руб. суммарно, что будет способ-
ствовать расширению доступа граж-
дан к медицинским услугам и поддер-
жит систему образования

И самое главное – повысить со-
циальные расходы: компенсировать 
пенсионерам «недоиндексацию» 
пенсий, индексировать материнский 
капитал и иные социальные выпла-
ты. Кроме того, выделить дополни-
тельные средства на компенсацию 
по вкладам СССР (6 млрд руб.), повы-
сить стипендиальный фонд (на 35,6 
млрд руб.).

В общем, даже при нынешней 
социально-экономической ситу-
ации можно найти возможности 
решения главных проблем стра-
ны – экономической отсталости 
и социального неравенства. Для 
этого просто нужна политиче-
ская воля.

СР на Алтае внесла свои предложения в бюджет
Осталась верна себе и фракция «Справедливая Россия» в кра-
евом парламенте. Депутаты предложили целый комплекс 
поправок к краевому бюджету на 2017 год. 

Среди них: 
– индексация всех социальных 

выплат на 5 процентов; 
– увеличение размера компен-

сационной выплаты на питание 
учащихся, нуждающимся в соци-
альной поддержке. 

Депутаты-справедливороссы также 
предлагают приостановить на 2017 год 
действие Закона Алтайского края «О вне-
сении изменений в отдельные законы 
Алтайского края в сфере социальной под-
держки граждан» (о том, как этот закон 
ударит по жителям края, см. на с. 8).

Особая забота справорос-
сов  – поддержка муниципали-
тетов. Депутаты предлагают уве-
личить общий объем дотации на 
выравнивание уровня бюджетной 
обеспеченности поселений на 80 млн 
руб.; предусмотреть средства для 
предоставления муниципальным об-
разованиям субсидии на погашение 
кредиторской задолженности муни-
ципальных учреждений образования, 
культуры и спорта за оплату жилищ-
но-коммунальных услуг; увеличить 
объем средств краевого бюджета, 

направляемых на реконструкцию и 
ремонт дорожной сети Рубцовска и 
Камня-на-Оби.

Среди других предложений СР  – 
увеличение трат на военно-
патриотическое воспитание и 
поддержку изобретательского 
движения на Алтае.

Уже на декабрьской сессии станет 
ясно, будут ли приняты эти предло-
жения. И после этого фракция при-
мет решение о том, как будет голосо-
вать за бюджет.
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О НЕПОДЪЕМНЫХ НАЛОГАХ, 
ВОЛОКИТЕ ЧИНОВНИКОВ, 
ОБМАНУТЫХ ДОЛЬЩИКАХ… 

АЛТАЙ ЗА ЗДОРОВОЕ 
РАЗВИТИЕ ДЕТЕЙ

Александр Терентьев провел прием граждан по личным вопросам

В конце ноября депутат 
Госдумы, лидер алтай-

ского отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

Александр Терентьев 
провел прием граждан 

по личным вопросам 
в Барнауле. Горожане 
подняли проблемы с 
присвоением звания 

«Ветеран труда Алтайско-
го края», завершением 

строительства жилищно-
го комплекса «Демидов 

Парк». Высказали ряд 
предложений, например: 
поднять вопрос о сниже-

нии налоговых ставок в 
Барнаульской Думе, рас-
ширить перечень льгот-

ных лекарств. Пришли 
жители и для того, чтобы 
поблагодарить депутата 

Александра Терентьева 
за оказанную ранее 
помощь в возврате 

незаконно удержанных 
банком средств.

О НЕПОДЪЕМНЫХ
 НАЛОГАХ

Алтайский край пока не пере-
шел на новую систему расчета 

налога на имущество физиче-
ских лиц, и в настоящее время 
в нашем регионе данный налог 
рассчитывается исходя их ин-
вентаризационной стоимости. 
Однако в этом году он увеличил-
ся до неподъемных для граждан 
пределов. Это связано с увели-
чением налоговых ставок Бар-
наульской гордумой. Заявитель 
попросил оказать содействие в 
вынесении вопроса о снижении 
этой ставки на рассмотрение де-
путатов городской Думы. 

ОБ ОБМАНУТЫХ 
ДОЛЬЩИКАХ

Более 500 дольщиков ожида-
ют завершения строительства 
жилищного комплекса «Деми-
дов Парк» в Новоалтайске. За-
стройщику не хватает порядка 
200 млн руб. Дело уже получило 
широкий общественный резо-
нанс. Однако люди уверены, что 
лишней публичная активность 
не будет. Они обратились к депу-
тату Госдумы за любой возмож-
ной помощью дольщикам.

О ВОЛОКИТЕ 
ЧИНОВНИКОВ

В очередной раз поступи-
ло обращение от жителя края, 
столкнувшегося с несправедли-
востью и волокитой при полу-
чении звания «Ветеран труда Ал-
тайского края». Заявитель имеет 
все основания на присвоение 

данного статуса, однако, по его 
предположению, чиновники за-
тягивают с обработкой докумен-
тов в целях экономии средств на 
предоставлении льгот. Опасает-
ся заявитель и стать заложником 
недавно приятых изменений 
в закон «О присвоении зва-
ния «Ветеран труда Алтайского 

края», которыми отсеивается 
значительная часть оснований 
для получения этого статуса.

Пообщавшись с граждана-
ми, Александр Терентьев взял 
все обращения на личный кон-
троль, направлены депутат-
ские запросы в соответству-
ющие инстанции. 

Почему в Алтайском крае пустуют лыжные трассы, хоккейные 
коробки и футбольные поля? Почему многие из них просто погиба-
ют, а власти ни в какую не дают желающим ими пользоваться? По-
чему большинству алтайских школьников не под силу нормы ГТО? 
На эти и многие другие вопросы пытались найти ответы участники 

круглого стола «Алтайский край за здоровое развитие детей».

Эксперты обсудили проблемы вовле-
чения детей в занятия спортом. В частно-
сти речь шла о работе частных спортив-
ных организаций, организации дворовых 
спортивных мероприятий. Особое внима-
ние было уделено вопросам исполнения 
Указа Президента РФ «О Всероссийском 

физкультурно-спортивном комплексе 
«Готов к труду и обороне» (ГТО) в образо-
вательных учреждениях Алтайского края. 
Затронуты проблемы законодательства, 
межведомственной разобщенности, фи-
нансирования детского спорта. 

В работе круглого стола приняли 
участие депутат Госдумы РФ, лидер ал-
тайских справедливороссов Александр 
Терентьев, депутаты Алтайского краево-
го Законодательного Собрания, члены 
фракции «Справедливая Россия» Алек-
сандр Николайчик и Александр Молотов, 
представители профильных управлений 
Администрации Алтайского края, научно-
го и экспертного сообщества, руководи-
тели общеобразовательных учреждений 
и краевых федераций спорта.

Тема действительно актуальна для на-
шего региона. Большинству школьников 
Алтайского края нормы ГТО оказались 
не под силу. А стало это следствием того, 

что нашим детям негде оттачивать свои 
физкультурные навыки. Как правило, 
большинство спортивных площадок за-
брошены, но власти не дают разрешения 
желающим на них тренироваться. Ска-
зывается и нежелание родителей приви-
вать своим детям любовь к регулярным 
занятиям спортом, а также невозмож-
ность оплачивать занятия в спортивных 
секциях. Разгорелась горячая дискуссия. 
Прозвучало немало интересных пред-
ложений о том, как мотивировать детей 
к занятиям спортом. Александр Терен-
тьев предложил управлению по спор-
ту и молодежной политике Алтайского 
края обратиться к Министерству спорта с 
предложением создать детские фильмы, 
пропагандирующие занятия спортом для 
разных возрастных категорий. Деньги на 
это выделяются федеральным бюджетом.

Депутат знает, что говорит, ведь уже 
более 10 лет Александр Терентьев не на 
словах, а на деле показывает, что нужно 

делать для мотивации детей к регуляр-
ным занятиям спортом. По его инициати-
ве в различных районах Алтайского края 
построены 54 спортивные площадки с 
противотравматичным покрытием, прово-
дятся спортивные состязания и турниры 
на призы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, школь-
ники, имеющие успехи в спорте получают 
именные стипендии депутата Госдумы.  

Поступило также предложение взять 
шефство над образовательными учреж-
дениями края и оказывать им помощь в 
организации спортивной работы с детьми, 
с ним выступил руководитель федерации 
кикбоксинга Андрей Степурко; возродить 
комнаты школьника, дворовые спортив-
ные клубы, привлечь к их работе профес-
сионалов предложил руководитель феде-
рации хоккея на траве Владимир Кобзев. 

Рекомендации круглого стола 
будут направлены в органы испол-
нительной и законодательной вла-
сти края.
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Барнаульцы вынуждены еще раз соби-
рать подписи, выходить на митинги, обра-
щаться в правоохранительные структуры, 
чтобы объяснить городским чиновникам, 
что строительство полигона для утилиза-
ции и хранения бытовых отходов вблизи 

поселка Лесного противозаконно. 

Семь лет назад этот 
вопрос уже поднимался, 
были представлены раз-
личные экспертизы – и 
вопрос решился в пользу 
жителей. Однако чинов-
ники не забыли о своей 
затее, и в недавно опу-
бликованном генераль-
ном плане г. Барнаула 
вблизи п. Лесного опять 
значится этот полигон.

И хотя городские вла-
сти уверяют, что люди 
заблуждаются, никакого 
полигона они строить 
вблизи Лесного не пла-
нируют, а в официальный 
Генплан закралась досад-
ная ошибка, верится в эти 
доводы с трудом. 

Барнаульцев в борь-
бе против строительства 

полигона поддержала 
общественная органи-
зация «Горожане». 3 де-
кабря они организуют 
митинг против организа-
ции свалки ТБО в черте г. 
Барнаула рядом с густо-
населенными поселками, 
который пройдет в 12.00 
на площади Свободы 
около торгового центра 
«Поместье».

Алтайские справедли-
вороссы намерены под-
держать эту акцию. «Нет 
у нас в городе и не было 
никогда стратегического 
планирования, и данный 
Генплан еще раз под-
тверждает тот факт, 
что наши чиновники не 
думают о перспективе 
развития Барнаула. Они 

живут сегодняшним мо-
ментом, возможно, своей 
какой-то личной выгодой 
из этого, не задумываясь 
о том, как будут в этом 
городе жить люди через 
10, 20, 30 лет», – отметил 
депутат АКЗС, руково-
дитель барнаульского 
отделения СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ Александр 
Николайчик.

К развитию краевой 
столицы в последнее вре-
мя накопилось немало 
претензий – череда ком-
мунальных аварий, из-за 
которых город в букваль-
ном смысле рушится на 
глазах, еще одно тому 

подтверждение. Барнаул 
на грани коллапса. Одна-
ко городские чиновни-
ки продолжают пускать 
пыль в глаза, транслируя, 
что все хорошо. А ведь 
партийцы, в частности 
Владислав Вакаев в кни-
ге о развитии Барнаула, 
предупреждали, что го-
род на грани пропасти. 
Более того – предлагали 
реальные пути выхода из 
этого коллапса. И сегод-
ня справедливороссы не 
оставят горожан один на 
один с их бедой. Потому 
что мы не хотим, чтобы 
наш город превратился в 
свалку.

ПАРТИЯ РАБОТАЕТ

НЕ ПРЕВРАЩАЙТЕ 
ГОРОД В СВАЛКУ!

ЛЬГОТА ВАС ЖДЕТ

Алтайские справедливороссы поддерживают барнаульцев 
в борьбе против строительства мусорного полигона

ГЛАВНОЕ СЛОВО 
В НАШЕЙ СУДЬБЕ
Справедливороссы поздравили 
мам с их профессиональным 
праздником 

В последнее воскресенье ноября россияне от-
мечают самый трогательный из всех професси-
ональных праздников – День матери. Материн-
ство – это ответственный труд, который не знает 
выходных и отпусков, труд, который выше всяких 
похвал. Накануне этого прекрасного праздника 
традиционно проводится множество мероприя-
тий, чествующих матерей. 

Депутат Алтайского краевого Законодательного Со-
брания фракции «Справедливая Россия» Александр 
Николайчик принял участие в праздничном концерте, 
посвященном Дню матери, для жителей Ленинского 
района Барнаула. От лица депутата Госдумы РФ, ру-
ководителя регионального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае Александра Те-
рентьева депутат поздравил всех представительниц 
прекрасного пола с этим замечательным праздником. 
Искренне поблагодарил всех матерей за их ежеднев-
ную непростую работу, за бессонные ночи, за безза-
ветную любовь и преданность своим детям и пожелал 
крепкого здоровья, счастья и достойной поддержки от 
государства.

Перед зрителями выступил хор ветеранов труда пе-
дагогических работников Ленинского района Барнаула 
под руководством Любови Сергеевны Григоревской, с 
которым СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ связывает много-
летняя дружба. Всем присутствующим были подарены 
от партии православные календари с изображением 
иконы Казанской Божией Матери, хору оказана мате-
риальная помощь на нужды коллектива.

ОКСАНА МОЛОДЫХ, 
руководитель общественной приемной 

депутата Государственной Думы 
Александра Терентьева:

Уважаемые читатели!
В ноябре 2016 года в 

краевой закон, устанавли-
вающий порядок и условия 
предоставления компен-
сации расходов на уплату 
взносов на капитальный ре-
монт для граждан, достиг-
ших 70-летнего возраста, 
были внесены изменения. 
Справедливость наконец 
восторжествовала, и теперь 
граждане, которые ранее 
получали отказ в назначе-
нии компенсации по причи-
не наличия второго жилого 
помещения либо доли в 
нем, имеют на нее право.

В этой связи всем, кому 
было отказано в данной льго-
те, необходимо (срочно!!!) об-
ратиться в уполномоченные 
органы для подачи заявле-
ния на компенсацию. При об-

ращении в данной ситуации 
в соцзащиту или МФЦ в этом 
году перерасчет будет произ-
веден за весь 2016 год, но не 
ранее наступления «льготно-
го» возраста.

Напомним, что компенсация 
предоставляется только соб-
ственникам и только по месту 
жительства следующим лицам: 

а) граждане 70–79 лет; 
б) граждане 80 лет и старше. 
Претендент на льготу дол-

жен отвечать таким условиям: 
собственник; неработающий; 
одиноко проживающий или 
проживающий с неработающи-
ми членами семьи пенсионного 
возраста (55 лет – женщины и 60 
лет – мужчины). 

Компенсация 
определяется в размере: 

– 50% расходов, но в преде-
лах норматива площади для 
граждан от 70 до 79 лет;

– 100% расходов в пределах 
норматива площади для граж-
дан, достигших 80 лет. 

Документы:
1) заявление о назначении 

компенсации (заполняется на 
месте);

2) документ, удостоверяющий 
личность (паспорт);

3) документ, подтверждаю-
щий место жительства (паспорт);

4) документ, подтверждаю-
щий право собственности на 
жилое помещение (если право 
собственности на жилье заре-
гистрировано в Росреестре, то 
документ можно не предостав-
лять);

5) документ, содержащий 
сведения о совместном прожи-
вании членов семьи с льгото-
получателем (справка о составе 
семьи, домовая книга, выписка 
из домовой книги); 

6) документы, подтверждаю-

щие отсутствие у льготополуча-
теля трудовых отношений, в том 
числе занятия индивидуальной 
предпринимательской деятель-
ностью (трудовая книжка, выпи-
ска из лицевого счета застрахо-
ванного лица);

7) документ, содержащий све-
дения об организации, осущест-
вляющей начисление взносов на 
капитальный ремонт, и лицевом 
счете собственника жилого по-
мещения (квитанция, выписка 
из лицевого счета, справка);

8) документ, содержащий све-
дения о наличии (отсутствии) за-
долженности по уплате взносов 
на капитальный ремонт или о 
заключении и (или) выполнении 
льготополучателем соглашения 
по ее погашению;

9) документы, удостоверяю-
щие личность совместно про-
живающих членов семьи льго-
тополучателя, и документы, 
подтверждающие отсутствие у 

них трудовых отношений, в том 
числе занятия индивидуальной 
предпринимательской деятель-
ностью (паспорта, трудовые 
книжки), — для льготополучате-
лей, проживающих с неработаю-
щими членами семьи пенсион-
ного возраста;

10) документы, удостоверя-
ющие личность и полномочия 
представителя льготополучателя, 
– в случае подачи заявления пред-
ставителем льготополучателя.

Задать вопрос и обра-
титься за помощью можно 

в Общественную приемную 
депутата Государственной 

Думы Александра Терентьева 
по адресу:

656038, Алтайский край,
г. Барнаул, ул. Ленина, 44.
Телефон: (385-2) 66-87-46
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ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ 
НАМ ГОТОВИТ?

Каких изменений нам ждать с 1 января 2017 года

Бензин – 

на 1,5–2,5 
       рубля

Продовольственная корзина, 
в том числе продукты питания – 

на 15%

Алкоголь 
и сигареты – 

от 20 до 45% 

Лекарства 
и медицинские услуги – 

на 7–15%

Транспортные 
услуги – 

на 7%

С 1 января подорожает? Прогноз

Как извест-
но, на Новый год 

принято дарить подарки. 
Россияне очень ответствен-

но подходят к их выбору, 
кропотливо заранее выбирая 
в магазине, что бы такое по-
ложить близким под елочку. 

Подготовились к 2017 году 
и власти. Чем они уди-

вят россиян?

БОЛЕТЬ СТАНЕТ 
НАКЛАДНЕЕ

Для больничного листа приду-
мали новую формулу расчета. Со-
гласно которой, на стопроцентную 
оплату смогут еще меньше граждан. 
Вместо 8 лет трудового стажа, будет 
требоваться для оплаты больнично-
го в полном объеме более 9 лет. Да-
лее трудовой стаж начнут увеличи-
вать каждый год на 6 месяцев, и до 
2029 года он достигнет отметки 15 
лет. То есть болеть со 100% опла-
той гражданам моложе 40 будет 
практически невозможно.  

БРЕМЯ ГОДА
В 2016 году люди уже оценили «удар 

по кошельку» при уплате налога на иму-
щество физических лиц. Рост возник в 
связи с применением налоговиками ко-
эффициента-дефлятора. Исходя из рас-
чета, суммарная инвентаризационная 
стоимость имущества умножается на 
этот коэффициент. По приказу Минэко-
номразвития России в 2015 году коэф-
фициент-дефлятор составляет 1,147, а 
поскольку в конце года мы платим нало-
ги за предыдущий год, соответственно 
используется этот показатель. В следую-
щем году собственник должен будет за-
платить за налоги еще больше. Потому 
как на 2016-ый год коэффициент-дефля-
тор повысился до 1,329.    

НЕТ СЧЕТЧИКА – 
ПЛАТИ БОЛЬШЕ

С 1 января 2017 г. для собственни-
ков помещений в многоквартирных 
домах, которые обязаны установить 
приборы учета, но пока не сдела-
ли этого, увеличится повышающий 
коэффициент к нормативам потре-
бления коммунальных услуг до 1,5 
при расчете платы. В этой связи, тем 
кто не установил счетчики, придется 
платить на 10% больше.

ОДИН В МАШИНЕ
Нерадивым родителям, оста-

вившим ребенка младше 7 лет 
одного в салоне автомобиля, те-
перь придется платить. С нового 
года данное нарушение прописано 
в ПДД и предусматривает штраф 500 
рублей.  

Поменяются с нового года и пра-
вила перевозки детей в автомоби-
лях. Если сейчас не разрешается 
перевозить детей до 12 лет без 
удерживающего кресла, то с января 
2017 года возрастное ограничение 
снизится. Детей старше 7 лет можно 
будет перевозить без фиксирующе-
го устройства. 

ДОЛЬЩИКАМ МОГУТ 
ДАТЬ РЫЧАГИ

В 2017 году должен начать работу государствен-
ный фонд долевого строительства, необходимость 
в котором уже остро назрела. Работа этой структу-
ры будет выстроена по аналогии Агентства страхо-
вания вкладов. Средства фонда будут пополнять 
застройщики, которых обяжут выплачивать 1% от 
общей стоимости объекта.

Таким образом на душе вступающих в долевое 
строительство может стать чуточку спокойнее, 
ведь появятся шансы давления на нерадивых за-
стройщиков в случае невыполнения сроков, но и 
возможность получить компенсацию, если объект 
не будет принят в эксплуатацию.

ОСАГО «ОСАДИТ» 
ЗЛОСТНЫХ НАРУШИТЕЛЕЙ

Обязательный страховой полис ОСАГО с нового года подо-
рожает более чем в три раза. Но это лишь для тех, кто допу-
стил более 35 грубых нарушений в год. Остальных водителей 
также ждут изменения, но не столь значительные. Данная 
норма начинает действовать в связи с введением десятого 
повышающего коэффициента, который будет учитывать коли-
чество нарушений ПДД водителем. 

Значения коэффициентов на сегодняшний день:
от 5 до 9 грубых нарушений в год – коэффициент 1,86
от 10 до 14 нарушений – коэффициент 2,06
от 15 до 19 нарушений – коэффициент 2,26
от 20 до 24 нарушений – коэффициент 2,45
от 25 до 29 нарушений – коэффициент 2,65
от 30 до 34 нарушений – коэффициент 2,85
более 35 нарушений – коэффициент 3,04. 

ОСАГО преподнесет еще один но-
вогодний сюрприз. С 1 января 2017 
года все страховые компании будут 
обязаны оформлять электронные по-
лисы ОСАГО. Тем компаниям, которые 
не обеспечат возможность онлайн 
оформления, грозит штраф в размере 
300 тысяч рублей.

Кстати
– возрастет пошли-

на за выдачу автомо-
бильных прав;

– имуществен-
ный налог на нали-
чие транспортных 
средств для предпри-
ятий будет отменен.
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ВСТРЕЧАЕМ НОВЫЙ ГОД
Как известно, как Новый год встретишь, 

так его и проведешь, потому каждая хозяй-
ка начинает готовиться к праздничной ночи 
заранее. Нужно и елку нарядить, и подарки 
под нее уложить, и стол накрыть. К сожале-
нию, в этом году многим пришлось очень 
сильно «затянуть пояса», существенно будут 
экономить люди и на новогоднем пиру. Что-
бы облегчить хозяйкам предпраздничные 
хлопоты, мы решили спросить совета у чле-
нов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, какими 
бюджетными угощениями можно порадо-

вать близких 31 декабря.

УТКА ПО-АЛТАЙСКИ

ТОЛЬКО НАТУРАЛЬНЫЕ 
ПРОДУКТЫ!

ПОСТНЫЙ СТОЛ

Новогодние тосты 
от «Справедливой 
России»

Сегодня, в канун 2017 года, я хочу 
поднять этот бокал за нас всех! Нужно 
всегда помнить, что в мире есть все-
го лишь два типа людей. Одни катят 
этот мир и пытаются что-то в нём из-
менить. А другие бегут рядом и посто-
янно истошно вопят: «Куда же катится 
этот мир!». Так давайте же не будем 
сторонними наблюдателями в своей 
жизни и приложим максимум усилий, 
чтобы изменить её к лучшему!

***

Выпьем за то, чтобы новый год был 
лучше предыдущего,

Но намного хуже того, который бу-
дет следующим!

 ***
Многим известно, что в Италии су-

ществует традиция, встречая новый год 
выбрасывать, надоевшие за год вещи 
прямо в окно. Конечно, мы не в Италии, 
но давайте выбросим из головы как 
ненужный хлам ссоры, старые обиды, 
зависть, дурные поступки, неверность, 
неблагодарность. Если мы все это сде-
лаем, то окажется, что в нашей памяти 
остались только теплые и приятные 
воспоминания о старом годе. Запом-
ним его таким, и тогда наступивший 
новый год будет не хуже прошедшего!

Марина АФАНАСЬЕВА, 
председатель Краевого Союза 

за здоровое развитие детей, член 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

– Для меня, как и для многих моих друзей и знакомых 
главным зимнем праздником является Рождество Христо-
во, которое по православной традиции отмечается 7 янва-
ря. Новый год в нашей семье принято встречать не так тор-
жественно, учитывая, что в это время идет рождественский 
пост (с 28 ноября по 6 января). Этот пост хоть и продолжи-
тельный, но не строгий, разрешается рыба и море продук-
ты. Еще на новогоднем столе у нас всегда бывает десерт из 
запеченной в духовке тыквы с яблоками и курагой, политой 
медом, украшенной грецким орехом. Блюдо всегда пользу-
ется большим спросом у гостей.

Желаю всем в последние дни уходящего года завершить 
все важные дела, простить всех, кто нас обидел и встретить 
Новый год с хорошим настроением, тогда сбудутся наши 
мечты и желания, которые мы по традиции загадываем под 
новый год. Это проверено и стопроцентно срабатывает. 
С Новым годом!

Рецепт от Марина Афанасьевой

Салат из кальмаров. На 2 порции салата потребуется: 
2 вареных кальмара, 
2 варенные картошки, 
1 очищенное яблоко, 
1 луковица, порезанная соломкой 
(обдать кипятком, чтобы не было горечи), 
100 гр. постного майонеза, 
соль по вкусу. 

Преимущества салата в 
том, что готовиться он бы-
стро, вкусный, легкий и низ-
кокалорийный. В 100 гр. все-
го 96 кал. Можно выложить 
в виде заснеженной елочки 
и украсить петрушкой, вареной морковью и свеклой.

Не стоит забывать и о сервировке новогоднего стола. 
В этом году хозяйкам предлагают остановиться на красно-белых оттенках. К при-

меру, самым удачным вариантом будет выбрать красную скатерть, белую посуду, 
бело-красные салфетки. Также украшением праздничного стола могут быть любые 
новогодние атрибуты – снежинки, красные елочные шары, снеговики, мишура, кон-
фетти. Но самое главное не забыть праздничное настроение и веру в волшебство 
новогодней ночи. Тогда в 2017 году все заветные мечты обязательно исполнятся!

С новым годом! С новым Счастьем!

Депутат АКЗС, 
секретарь Бюро 

Совета регионально-
го отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Алтайском крае

 Владислав Вакаев:

– Наверное, в каждой семье есть свое ко-
ронное праздничное блюдо. Кто-то балует го-
стей блинчиками с красной икрой, кто-то не 
представляет себе семейного застолья без до-
машних пельмешек с ядреной горчицей, наш 
праздничный стол всегда украшает фарширо-
ванная запеченная утка. Причем открыли мы 
ее для себя не так давно. Это особая мясная 
порода птицы, которую начали выращивать у 
нас на Алтае Она не такая жирная, какой мы 
привыкли видеть утку, но при приготовлении 
получается очень нежной, мясо так и тает во 
рту. Поскольку Новый год у многих ассоцииру-
ется с цитрусовым ароматом, предлагаю фар-
шировать утку рисом, яблоками и апельсином.

Рецепт от Владислава Вакаева:  

– Сначала приготовьте начинку – рис – при-
мерно 1 стакан отварить в течение 5 минут до 
полуготовности. Промыть его через сито, до-
бавить растопленное сливочное масло – 1 ст. 
ложку, соль по вкусу, нарезанные на крупные 
дольки яблоки и дольки апельсина без кожу-
ры. Все перемешать. 

Далее берем тушку утки, натираем солью и 
специями, посыпаем сухими травами. Начинить 
утку приготовленным рисом с фруктами. За-
вернуть утку в бумагу для выпечки, фольгу или 
рукав и поставить в духовку, разогретую до 200 
С на 3-4 часа. Сверху утка должна зарумянится. 

Депутат АКЗС, лидер 
каменских справед-

ливороссов Василий 
Железовский:

– Я неприхотлив в еде, 
но предпочитаю только 
натуральные продукты. 
Уже больше 10 лет не 
ем никаких таблеток. Варю картошку «в мунди-
ре», сам солю сало, капусту, мариную огурчики. 
В наших сегодняшних торговых сетях покупать 
нечего, я там беру только соль, сахар, спички и 
все. Поэтому призываю всех - возвращайтесь к 
истокам.  Натуральные овощи, фрукты - это вкус-
но и полезно. 

Надеюсь, следующий год принесет нам толь-
ко позитивные перемены, у всех жителей на-
шего края будет работа, достойная заработная 
плата, которая позволит накрыть любой стол, 
который душа пожелает. 

Рецепт от Василия Железовского:

– Берем тыкву, сверху срезаем крышечку, 
убираем семена и ставим в духовку часа на 
два. Отдельно готовим кашу на молоке. Для 
этого необходимо смешать разные крупы – 
рис, пшенная, кукурузная. Добавляем в нее 
курагу, чернослив, изюм, сливочное масло. 
Масло можно не жалеть. Соль по вкусу. Когда 
каша уже близка к готовности, переложить ее 
в тыкву, и еще на один час отправить в духов-
ку. Перед подачей в тарелку добавить мед по 
вкусу. Каша получается просто божественной!

Фото из сети Интернет
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Ничто так не подрывает веру в 
рубль, как министр экономиче-
ского развития, берущий взятку 

в долларах США.
***

Они там, в Бутырке, скоро свое 
правительство смогут создать. 
Три губернатора, генералы СК, 

вот и министр подъехал...
***

Улюкаеву предъявлено 
обвинение в получении 

взятки в особо мелком раз-
мере, что несовместимо с 
должностью российского 

чиновника.
***

Все что сейчас происходит в 
России, описал еще Ч. Дарвин в 
XIX веке: «усиление внутриви-

довой борьбы при сокращении 
кормовой базы».

***
 Новая диета от партии «Единая 
Россия». Есть можно абсолютно 

всё, но только на сумму 100 
рублей в сутки.

***
Чтобы повысить среднюю 

зарплату в стране, ее везде 

поднимают бедным и только у 
нас – богатым.

***
На совещании:

– Нам, пожалуй, стоит ввести в 
стране пособие по бедности.

– В какой сумме?
– Причем здесь сумма? Брошю-

ра такая, памятка...
***

Медведев 
на заседании 

правительства: 
– Мы обещали индексировать 

пенсии каждый год, 
но сейчас денег нет. 

Какие будут предложения?
– А давайте индексировать пен-
сионный возраст каждый год...

***

УЛЫБНЕМСЯ?

БЛАГИЕ НАМЕРЕНИЯ... УЧИТЕЛЯ 
ПОБЕГУТ

Сколько раз в исто-
рии нашей газеты мы 
повторяли фразу «мы 
же предупреждали». 
Жаль, но опять придет-
ся это сделать. Как мы 
и говорили, стоило пар-
тии власти победить на 
прошедших выборах, 
как она сразу же забыла 
о своих «социальных» 
обещаниях и занялась 
совсем другим, более 
привычным делом. 
А именно – принятием 
законов, ущемляющих 
интересы людей. Один 
из таких законов был 
буквально протащен 
партией власти на но-
ябрьской сессии Алтай-
ского краевого Законо-
дательного Собрания. И 
его последствия вскоре 
ощутят на себе десятки 
тысяч жителей края.

Называется этот закон 
скромно «О внесении измене-
ний в отдельные законы Алтай-
ского края в сфере социальной 
поддержки граждан». Но на 
самом деле он существенно ме-
няет 15 законов, регулирующих 

предоставление соцподдержки 
жителям края. На словах, ко-
нечно же, этот документ принят 
с самыми благими намерения-
ми. С целью «упорядочить со-
циальные выплаты» и добиться 
«адресности» и «социальной 
справедливости». Однако за 
этими красивыми словами 
– урезание и сокращение 
льгот. Судите сами.

Среди наиболее постра-
давших – сельские педаго-
ги и пенсионеры-учителя. 
Несколько десятилетий они 
пользовались льготой на бес-
платное предоставление ото-
пления. Те, кто имеет централь-
ное или электроотопление, 
получал возврат средств, а 
имевшие печное отопление 
получали средства на покуп-
ку угля и дров. Теперь же им 
всем будет предоставлена оди-
наковая выплата. Как говорят 
чиновники, в размере не ниже 
1600 рублей в месяц. Однако 
от этого пострадают педагоги, 
которые пользуются централь-
ным или электрическим ото-
плением. Это почти половина 
из более чем 30 тысяч сельских 
педагогов. Их затраты в год со-
ставляют 30–50 тысяч. Компен-
сироваться же из этого будет 
только 19 тысяч. Единственное 
радует, что нововведение нач-
нет действовать с апреля 2017 
года – после окончания отопи-
тельного сезона.

Еще одно нововведение  – 
изменение порядка предо-
ставления компенсации (воз-
врата) родительской платы 
за детские сады. С 1 января 
ее будут получать только нуж-
дающиеся родители. То есть 
те, у кого доходы ниже прожи-
точного минимума и кто суме-
ет собрать соответствующие 
справки. Думается, не стоит 
объяснять, насколько снизится 
количество получающих эту со-
цвыплату.

Раньше для его получения, 
наряду со стажем, нужно было 
получить краевую или муни-
ципальную награду (грамоту). 
Теперь же – только краевую. 
Благодарности от муниципаль-
ных органов власти будет недо-
статочно. Нужно отметить, что 

те, кто уже получил звание по 
прежним основаниям, сохранят 
его. Но вот тем, кто готовился к 
выходу на пенсию и хотел полу-
чить статус ветерана труда Ал-
тайского края, делать это будет 
гораздо сложнее. Для справки: 
из 262 тысяч ветеранов труда 
(это 36% от общего числа пенси-
онеров в крае) около 60% полу-
чили льготу по муниципальным 
основаниям. Так что число вете-
ранов труда теперь неизбежно 
снизится.

Согласно новому закону 
региональные льготники, от-
носящиеся сразу к несколь-
ким категориям, после 1 ян-
варя должны будут выбрать 
для себя лишь один пакет 
льгот. Исключение составят 
только сельские специалисты 
и педагоги. Так что теперь 33 
тысячам человек (а это 11% от 
общего количества льготников) 
теперь придется делать непро-
стой выбор.

Стремление принять этот в 
высшей степени сомнительный 
закон было так велико, что сде-

лать это решили сразу в двух 
чтениях. Две оппозиционные 
фракции – «Справедливая Рос-
сия» и КПРФ выступили против 
закона. Особенно рьяно это 
сделали депутаты-справедли-
вороссы. Так, Владислав Вакаев 
отметил, что принятие закона 
будет иметь долгосрочные не-
гативные последствия для всей 
системы образования в крае, 
поскольку снизит престижность 
труда учителя и лишит сельских 
учителей возможности жить в 
комфортных условиях. Людми-
ла Суслова выступила против 
изменения компенсации роди-
тельской платы. По ее мнению, 
эту выплату будут получать 
лишь 15–20% родителей. А ведь 
эти деньги в том или ином виде 
возвращались в детские сады 
в виде добровольных взносов. 
Также депутат решительно вы-
ступила против изменения по-
рядка предоставления звания 
«Ветеран труда», напомнив, что 
именно СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
выступала за упрощение этой 
процедуры.

Разумеется, фракция СР в 
полном составе проголосова-
ла против антисоциального 
закона. Кстати, для того чтобы 
заблокировать закон не хва-
тило всего пяти голосов. Та-
кова цена поддержки партии 
власти и ее кандидатов, ува-
жаемые избиратели. Делайте 
выводы.

Пишу Вам, чтобы побла-
годарить за то, что Вы вы-
ступали против принятия 
поправок к закону о компенса-
циях педагогам. Я, узнав, что 
приняли такой закон, распла-
калась, потому что при моей 
зарплате учителя 10000 ру-
блей я заплатила коммуналь-
ные за центральное ото-
пление (которое вообще не 
рассматривалось, пишут про 
печное и электроотопление). 
У  меня осталось 3000 рублей, 
и я просто не ходила в мага-
зин. И очень ждала, когда мне 
заплатят эту компенсацию, 
теперь, благодаря Степанен-
ко, которая  восстановила 
социальную справедливость 
и адресность оказываемой 
помощи, ждать мне нечего. 
А мне хочется порадовать 
чем-нибудь сына, теперь не 
получится. Неужели ничего 
нельзя исправить? Мой труд 
теперь ничем не отличается 
от труда технички (в смысле 
оплаты труда). Зачем в на-
шей стране получать высшее 
образование  – теперь оста-
ваться работать в школе 
смысла нет? Теперь большин-
ство побегут из школы...

Владислав ВАКАЕВ, 
Секретарь Бюро Совета 
РО СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Алтайском крае, 
депутат АКЗС
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Партия власти протащила новый антинародный закон
Вот такое письмо при-
шло на электронную 
почту фракции СР в 
АКЗС

Победа в Астрахани
В то время как алтайские единороссы прота-

щили антинародный законопроект, в Астрахани 
этого сделать не удалось. Там принятие «соци-
ального» закона было сорвано местными спра-
ведливороссами. Борьбу против драконовского 
«социального» кодекса возглавил Олег Шеин, ко-
торый организовал многолюдный митинг возле 

здания областной администрации. В итоге в ходе 
голосования в региональном парламенте голо-
сов для его принятия не хватило. Это стало воз-
можным потому, что Астрахань хорошо проголо-
совала за СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ и в местном 
заксобрании у справороссов появилась возмож-
ность блокировать подобные «инициативы».

МНЕНИЕ

КСТАТИ

Ну вы там держитесь...
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